

デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止  
自転車を追い越す際の接触事故に注意  
わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう（スマホ見ながら×）  
車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

### 要注意 危険がひそむ 交差点

#### 2019年 春の全国交通安全運動

◆ 2019/5/11(土) ~5/20(月)までの10日間 ◆  
※ 交通事故死ゼロを目指す日 5月20日(月) ※

##### ● 追突事故の防止

事業用トラックにおける事故の半数を占める追突事故防止の徹底

##### ● 交差点事故の防止

横断歩道手前での最徐行又は一時停止の励行と、左右の安全確認  
左折時の自転車巻き込み

右折時の横断歩行者、自転車との事故防止の徹底とドライブレコーダーの普及を促進

##### ● 飲酒運転の根絶

酒気帯び運転、飲酒運転の根絶を徹底

運転者に対する、適切な指導監督を実施するとともに、アルコール検知器を使用した厳正な点呼

「歩行者」・「自転車」を見かけたら…「かもしれない」運転を  
「かもしれない」で備える 交差点事故防止

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

#### ◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故（前方不注意と車間距離）
- STOP！ バック事故（特に、構内・駐車場・現場内）

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

## 交差点 右折車と直進車が衝突、5人けが

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019年05月05日 14時49分

5日午前10時ごろ、新潟県の交差点で、右折しようとした乗用車と直進してきた乗用車が衝突し、右折しようとした乗用車が横転しました。子どもを含む合わせて5人が胸や頭などを打つけがをしました。

## 追突 5人搬送 小学生女児重体

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

◇目がかゆいは眼鏡のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

2016/5/6(月) 5:19

5日午後3時20分ごろ、宮崎県の宮崎自動車道で車2台が衝突する事故があり、5人が救急搬送された。このうち小学生の女の子1人が意識不明の重体となっている。走行中の乗用車に後ろから乗用車が追突した。

## 追突 車5台が絡む玉突き事故 7人重軽傷

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

◇前方で…何が起こるか分かりません、車間距離を十分にとりましょう◇

2019/5/6(月) 0:27

5日午後5時40分ごろ、愛知県の東海北陸自動車道で車5台が絡む玉突き事故があり、7人が重軽傷を負った。高速隊によると、男性（34）が運転する乗用車が、渋滞で停車していた乗用車に追突。さらに、その乗用車が前の軽自動車に追突するなど計5台が関連する事故となった。8人が病院に搬送され、最初に追突された乗用車に乗っていた小学生の男児（7）が左腕を骨折する重傷、他の6人は軽傷を負った。

## 大型バイクに追突、バイクの男性死亡

バイクの前を走行中の車4台に次々衝突、4人けが

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/5/3(金) 12:45

3日午前8時40分頃、神奈川県の市道で車両など6台が絡む事故があり、計5人が死傷した。警察によると、乗用車が大型バイクに追突し、バイクの男性が死亡した。さらに、バイクの前を走っていた乗用車4台にも次々と衝突し、計4人が軽傷を負った。警察は、追突した乗用車を運転していた男を現行犯逮捕。